

Mit jeweils acht Schützen plus Ersatzschützen trat jede der drei Kompanien der Allagener St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft zum Wettschießen um den Wanderpokal der Bruderschaft an. Daß es ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen Mittelkompanie und Südkompanie geben würde, war schon von vornherein klar, hatte doch einerseits im letzten Jahr die Mitte den Pokal knapp erringen können und stellt

andererseits der Süden mit Albert Bamberg und Carsten Helle die besten Schützen der Kompanieschießen des letzten Jahres. Bis kurz vor Schluß stand der endgültige Gewinner jedenfalls noch nicht fest. Die Bekanntgabe der siegreichen Mannschaft und die übergabe des Pokals erfolgte im Rahmen der Generalversammlung der Bruderschaft am 20. Januar um 11 Uhr in der Möhnetalhalle.